



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

droits de l'Homme

Question écrite n° 94639

Texte de la question

Mme Joëlle Ceccaldi-Raynaud interroge Mme la ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur le sort des otages français dans le monde. À la suite de la libération de deux otages français, enlevés le 7 novembre dernier sur une plateforme pétrolière au large du Nigeria, elle souhaiterait connaître le nombre et la situation des otages français toujours retenus à l'étranger.

Texte de la réponse

Après la libération le 24 février 2011 d'otages détenus au Sahel, il reste sept otages français dans le monde. I. En Afghanistan, deux journalistes de France 3 ont été pris le 30 décembre 2009 alors qu'ils cherchaient à rencontrer des talibans dans un village de la Kapisa. II. Au Sahel, quatre employés des groupes Areva et Vinci, sont encore détenus par al-Qaïda au Maghreb islamique. Ils ont été enlevés au Niger sur le campement d'Arlit dans la nuit du 16 au 17 septembre 2010. Ils se trouvent actuellement au Mali. L'otage français, ainsi que le malgache et le togolais, libérés le 24 février 2011 appartenaient à ce groupe d'otages. III. En Somalie, un otage français est détenu depuis le 14 juillet 2009.

Données clés

Auteur : [Mme Joëlle Ceccaldi-Raynaud](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94639

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères et européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 novembre 2010, page 13091

Réponse publiée le : 2 août 2011, page 8366